

Avec les gros bras

LAC DE BAURECH Au terme d'un week-end de grande qualité, la victoire finale chez les professionnels est revenue au jeune Dominicain Robert Pigazzi, devant le champion du monde en titre, Frédéric Winter

Alain Goujon
a.goujon@sudouest.fr

Comme au surf, le ski nautique est soumis aux aléas météorologiques. Si bien que la programmation du Bordeaux Slalom Cup a dû être décalée. La finale a été avancée hier à 10 h 30 au lieu de 14 heures afin d'éviter la visite du vent. Sur un lac de Baurech, lisse comme un enrobé fraîchement posé et chauffé par un soleil aux rayons dardant, les finalistes de l'épreuve réservée aux professionnels ont pu exercer tout leur talent pour franchir les six bouées avec la corde la plus raccourcie possible. En général, les protagonistes commencent avec une distance de 13 m et à chaque passage, on enlève un mètre jusqu'à 11 mètres.

La belle surprise Pigazzi

Ensuite, on passe à 10,75 m puis 10,25 m. Au-delà, on rentre dans le club très fermé des meilleurs mondiaux. Et ce week-end, le ski nautique club de Bordeaux accueillait trois pointures avec le Britannique Frédéric Winter, champion du monde en 2017, le Français Sacha Descuns, champion d'Europe en titre et le Dominicain, Robert Pigazzi, champion du monde juniors en 2015 et détenteur du record du monde juniors. Seul le double champion du monde et sextuple champion d'Europe, l'Italien Thomas Degasperi manquait à l'appel.

Peu importe, le spectacle fut au



La victoire est revenue au Dominicain Robert Pigazzi qui a franchi 4 bouées à 10,75 m. PHOTOL. THELLET

rendez-vous de cette finale très serrée et indécise jusqu'au bout. Si le jeune dominicain prenait la tête de l'épreuve grâce à ses 4 bouées à 10,25 m, il lui restait à attendre le passage du n°1 mondial pour connaître son sort. De par sa prestation de la veille, une bouée à 9,75 m, on imaginait que Winter allait l'emporter sans coup férir. Mais

il commettait une toute petite erreur entraînant sa sortie de route à 3,5 bouées. Dès lors, Robert Pigazzi pouvait laisser éclater sa joie avant d'être félicité par tous les habitués du ponton de Baurech.

La troisième place revenait au n°1 français Sacha Descuns qui ne masquait pas une pointe de déception : « Oui je le suis un peu

mais c'est mon niveau en ce moment. Ce n'est pas la grande forme. Il m'a manqué un peu de tout, de la fraîcheur physique et de la confiance. Et il en faut peu pour perdre. Je suis rentré en France la semaine dernière de Floride où je vis 6 mois par an. Je n'ai pas eu le temps de bien récupérer mais ce n'est pas une excuse puisqu'on est

RÉSULTAT

Finale

1. Ribert Pigazzi (R-D) 4 bouées à 10,25 m, 2. Frédéric Winter (Gbr) 3,50 à 10,25 m, 3. Sacha Descuns (Fra) 3 à 10,25 m, 4. Enzo Vgezzi (Fra) 1 à 10,25 m, 5. Alexis Baroni (Fra) 5 à 10,75 m, 6. Thomas Poole (Gbr) 4,50 à 10,75 m, 7. Roland Jamin (Fra) 5 à 11,25 m...

tous logés à la même enseigne. On est parti pour cinq semaines d'entraînement avec une compétition chaque week-end ».

Il sera d'ailleurs présent au Malibu Open de Lacanau du 9 au 11 juillet où les meilleurs mondiaux se donneront rendez-vous. Ensuite, le Lourdaïssien essaiera de conserver son sceptre continental lors des championnats d'Europe qui auront lieu en Espagne fin juillet.

Sur les rives du lac, il y avait aussi du beau monde avec la meilleure slalomeuse française, Manon Costard, triple championne d'Europe et détentrice du record d'Europe avec 2 bouées à 10,25 m qui s'entraîne à Lacanau quand elle ne vit pas quatre mois de l'année en Floride. Sans oublier le Girondin de 10 ans Matteo Georges auteur de la meilleure performance française des moins de 12 ans avec une bouée à 13 m et de la fille de l'organisateur de la Bordeaux Slalom Cup, Léa Miermont, championne d'Europe U21 qui part dans 15 jours avec l'équipe de France aux championnats du Monde espoirs.